

第66回入学式



第66回入学式を4月10日に佐藤由江初代校長記念館で実施し新入生291名を迎えた。来賓、保護者とも新井和徳校長が「新しい学友とともに切磋琢磨し自立した学習者になってほしい」と式辞を述べた。続いて、国土交通省関東運輸局埼玉運輸支局長の園村聡様より「自動車の変革が進んでも、社会から求められる自動車エンジニアになれることを期待しています。」と祝辞を述べた。渡部雄次同窓会会長、遊間尚美親交

会会長からも祝辞があり、これに対して、一級自動車整備科に入学した寺島輝翔君が新入生誓いの言葉を読み上げた。
新入生は希望に満ちた表情であり、学校生活の第一歩を踏み出した。

自動車整備士国家試験 全員合格



自動車整備技能登録試験が3月26日に行われた。その結果が4月11日に発表され、二級自動車整備士、自動車車体整備士は全員合格という輝かしい成績を収めた。

二級においては、全国の合格率が92%に対し本校は100%となった。

国家試験対策は昨年の9月に始まり、日々模擬試験を行い苦手分野の分析や放課後の補習、2月には校内セミナーも実施し万全の体制で国家試験に臨んだ。一級自動車整備士は5月に行われる口述試験に向けて、練習を重ね対策していく。晴れて整備士になった学生たちの活躍を期待したい。

対面式

令和5年度の対面式が4月14日、佐藤由江初代校長記念館で実施した。
一級、二級自動車整備科1年生237名の代表として寺島輝翔君が新入生の言葉を述べると、一級4年生の小澤健仁君が在校生代表として歓迎の言葉を返した。式終了後に整友会やサークル活動の説明、3年生から実習時の点呼の実演



令和5年度 入寮の集い

15人の新入寮生を歓迎し、入寮の集いが3号棟講義室にて4月14日、行った。



新井校長から「初めての一人暮らしで大変なことが多いと思う。全員で協力して生活を送ってほしい。寮の周りの美化に努め、皆が住みやすい学生寮にしていってほしい。」との話があった。
続いて寮生同士、出身地や趣味など自己紹介を行い、親睦を深めるきっかけを得る良い機会となった。

オープンキャンパス

安定した未来のために
整備士の国家資格を取りませんか？
申し込みはこちらから↓

- * 公開授業
5月21日(日)
- * オープンキャンパス
6月4日(日)



- 系列校特待制度あります。
- 資格取得と大学卒業の課程もあり
- 就職率100%で将来が安心